

La ilusión nacional desembarca en París

Juegos Paralímpicos. Ya están en la Villa de la capital francesa casi todos los deportistas chilenos que participan en la cita de los agitos.

Récord. El Team Para Chile registra su mayor cantidad de clasificados al evento y tiene esperanzas de volver con más de alguna medalla.

Pablo Vargas Zec Justo una semana antes de la inauguración de los Juegos Paralímpicos de París, la delegación nacional desembarca en la Villa, para afinar los últimos detalles para la competencia. Fue en dos tandas, con una primera comitiva de siete deportistas que llegaron por

la mañana provenientes de Santiago, mientras que por la tarde se sumaron los 18 atletas nacionales que estuvieron realizando un concentrado de preparación en Mulhouse, para completar un total de 25 de los 28 clasificados del Team Para Chile a la cita en Francia. Con una representación

récord, donde la expectativa es poder volver con alguna presea, tal como se ha hecho costumbre en las últimas presentaciones, la comitiva "roja" comienza hoy la fase final de preparación para los Juegos, esta vez ya entrenando en los recintos donde se realizarán las competencias.

7

Medallas suma el Team Para Chile en los Juegos, seis de ellas conseguidas en la última participación, en Tokio.

2

Deportistas nacionales, María Antonieta Ortiz y Francisca Mardones, han competido en dos disciplinas diferentes en Juegos Paralímpicos. La primera estuvo en tenis en silla de ruedas en Londres 2012 y, luego, compitió en para powerlifting en Río 2016, mientras la segunda actuó en tenis en Londres 2012 y Río 2016, y en Tokio 2020 pasó al para atletismo.

5

Juegos Paralímpicos completará el levantador Juan Carlos Garrido, quien se convierte en el deportista chileno con más presencia en estas instancias, siempre compitiendo en el powerlifting. El tricampeón parapanamericano logró boletos para las versiones de Sidney 2000, Atenas 2004, Río 2016, Tokio 2020 y París 2024.

549

Eventos entregarán medallas en el certamen galo.

11

Deportes tendrán a exponentes nacionales en competencia en los Juegos Paralímpicos de París, lo que también constituye un nuevo récord de disciplinas con presencia chilena.

3

Preseas tiene el deportista nacional que acumula más podios. Es Alberto Abarza, quien tiene un oro y dos platas, en 100 y 200 metros libres, y 50 metros espalda S2, respectivamente.

3

Preseas de oro luce el deporte paralímpico nacional, con Cristián Valenzuela, Alberto Abarza y Francisca Mardones como los ganadores en atletismo, natación y lanzamiento de la bala, respectivamente.

2012

En Londres, se consiguió la primera medalla dorada nacional, ganada por Cristián Valenzuela en los 5.000 metros T11.

7

Chilenos clasificados hay en el para tenis de mesa, siendo el deporte que más exponentes nacionales tendrá en competencia, con dos mujeres y cinco hombres. Le sigue el tenis en silla de ruedas, con cinco jugadores.

12

Chilenos debutan en unos Juegos Paralímpicos: Manuel Echaveguren, Florencia Pérez, Ignacio Torres y Maximiliano Rodríguez en para tenis de mesa; Johann Herrera y Ricardo Parra en para judo; Hernán Moya en para ciclismo; Constanza Fuentes en para taekwondo; Jaime Aránguiz en para bádminton; Mauricio Orrego en para atletismo; Brayan Tapia en tenis en silla de ruedas; y Kiara Godoy en para natación.



Llegaron. La mayor parte de la delegación chilena arribó ayer a la Villa. / COPACHI

185

Delegaciones estarán presentes en los Juegos Paralímpicos de París.

29

Deportistas componen el Team Para Chile en París, cifra inédita en unos Juegos, donde la máxima representación había sido en Tokio, 19 atletas, cuatro más que en Río 2016, las referencias anteriores.

22

Deportes contempla el programa de los Juegos Paralímpicos de París 2024.

4

Deportes tendrán por primera vez a deportistas chilenos en acción: para bádminton, para ciclismo, para taekwondo y para judo.

4.400

Deportistas serán protagonistas de las competencias en la capital francesa.